

LOCAL | Empleo

Las cifras del desempleo alcanzan en Priego valores similares a los registrados en julio de 2008

2018 finalizaba con el descenso más importante del ejercicio, contabilizándose en diciembre 172 desempleados menos que en noviembre

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 8 de enero de 2019 - 18:32



Las cifras del desempleo han experimentado en Priego un importante retroceso durante el mes de diciembre, cerrando el año con el descenso más significativo del ejercicio, coincidiendo como suele ser habitual con la campaña oleícola.

En concreto y según los datos del Observatorio Argos, la Oficina del Servicio Andaluz de Empleo de nuestra localidad contabilizó a finales del pasado mes un total de 1.465 personas paradas registradas, lo que se traduce en 172 desempleados menos que en noviembre, o lo que es lo mismo, un descenso del 10,50% que lo convierten en el más importante de 2018 situándolo a niveles similares a los registrados en de julio de 2008, cuando se alcanzaron

lo

Por sexos, este descenso ha sido mayor entre el colectivo masculino, donde se han contabilizado 101 desempleados menos que en noviembre, lo que supone un descenso porcentual del 16,77%, al pasar de los 602 contabilizados en noviembre a los 501 con los que finalizaba diciembre, cifra que no se alcanzaba desde octubre de 2007, cuando se contabilizaron 499 varones parados. Por su parte, entre las mujeres el descenso también ha sido importante, contabilizándose en diciembre 71 desempleadas menos que en noviembre, cuando se consignaron 1.035 mujeres desempleadas, frente a las 964 con las que finalizaba el reciente mes de diciembre, lo porcentualmente se traduce en un descenso del 6,85%.

Este importante retroceso en las cifras del desempleo ha supuesto que el índice interanual también experimente un destacado retroceso. En concreto, en el último año se ha registrado un descenso de 123 desempleados, lo que supone una caída del 7,74%, al pasar de los 1.588 contabilizados en diciembre de 2017, a los antes comentados 1.465 con los que finalizaba el año 2018.

Por sexos, el colectivo masculino ha absorbido íntegramente este descenso, al pasar de los 626 varones desempleados consignados en diciembre de 2017, a los 501 con los que finalizaba el reciente mes diciembre, lo que se traduce en 125 desempleados varones menos en un año, o lo que es lo mismo, un descenso porcentual del 19,98%. Por su parte, entre el colectivo femenino se ha producido un incremento de 2 desempleadas en los últimos doce meses, al pasar de las 962 mujeres paradas registradas en diciembre de 2017, a las 964 con las que finalizaba el año 2018, lo que se traduce en un incremento del 0,2%.

En lo que respecta al comportamiento de otras variables, en el caso de los demandantes de empleo, en diciembre se consignaba el tercer descenso consecutivo y el más importante del pasado ejercicio, al pasar de los 3.763 contabilizados en noviembre a los 2.934 con los que se cerraba el año (829 menos en el último mes). En relación a las personas demandantes de empleo no ocupadas (DEN0's), en diciembre también se ha consignado un destacado descenso de esta variable, al pasar de las 2.401 Denos registradas en noviembre a las 2.052 con las que se cerraba noviembre (349 menos en el último mes).